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5月份最后一个交易日，大盘大幅上涨
3.34%，之后在2900点附近休整，这被不少
投资者解读为明确的市场“转暖”信号。而
近期权益类基金的表现似乎也在印证着这
一看法，银河数据显示，2016年5月23日
至27日间，在1500余只主动管理的普通股

票型与偏股混合型基金中，有926只净值
出现上涨。但另一方面，不少机构看法依
然保持谨慎。从固收产品方面来看，信达
澳银一季度面对债券市场受压情况，在操
作上保持中性久期，收缩了杠杆，以稳健应
对市场。

基金投资防风险仍重要 信达澳银借风控获认可

南方亚洲美元债6月1日开放申购
近日，南方基金发布公告，南方亚洲美

元收益债券型基金将于6月1日起开放申
购、赎回及定投业务。其中，人民币基金份
额首次申购单笔最低限额为1000元，美元
现汇基金份额首次申购单笔最低限额为
100美元。

南方亚洲美元债将通过分析亚洲区域
各国家和地区的宏观经济状况以及发债主
体的微观基本面，寻找各类债券的投资机
会，在谨慎前提下力争实现长期稳定的投
资回报，以满足国内投资者全球配置、分散
风险的需求。

广告 投资有风险

正在发行的华商万众创新基金拟任基
金经理赵媛媛坦言，今年的市场即使底部形
成、向上复苏，过程也不会一帆风顺，更不会
出现趋势性的牛市行情。因此，今年投资的
总原则，也将是华商万众创新的主要投资策

略就是保持仓位的弹性，在择时的基础上选
择有长度和宽度的行业进行投资。该基金
主要把握国内经济转型中各类创新带来的
投资机会，其中“万众创新”包括技术创新、
制度创新、商业模式创新等方式。

华商万众创新：注重择时 选择有长度和宽度的行业

中欧基金推出“点将台”子品牌
6月以来，公募基金数量突破3000只，

但投资者在多数情况下很难选到称心的产
品。中欧基金日前推出了“中欧基金点将
台”子品牌，通过聚集资深投资人士，集中
打造多元化多策略的绩优基金产品，帮助
投资者简化挑选基金的决策流程。

中欧基金“点将台”致力于为投资者
提供一个风格多样、可供个性选择的精品
基金平台，并借助资深投资人才、优秀的
治理结构和机制等优势，让投资者可以简
便快捷地挑选到符合自身需求的基金理
财精品。

青年报见习记者 陈晓颖

本报讯 昨日，华东政法大学、上
海工程技术大学共300余名青年大
学生以平板支撑的形式参与到上海
市第二届市民运动会青体联纪念五
四·别克千人平板支撑活动中。

“5分40秒，加油撑住。”在平板
支撑活动现场，学生们互相鼓励
道。昨日午间，160 名华东政法大
学松江校区自愿报名的学生集体
在开启第一场 5 分 40 秒的平板支
撑挑战。下午 6 时，上海工程技术
大学的100余名大学生“接力”继续
参与。

本次活动由共青团上海市委员
会、上海市体育局、上海市体育总会、
上海市青年联合会指导，上海市青年
体育联合会主办，为上海市第二届市
民运动会青体联纪念五四·别克千人
平板支撑活动进校园的第四、第五
场。与以往不同的是，本次活动还与
校园“色彩跑”结合起来。上海工程
技术大学的参与学生在5分多钟的
无氧运动后，通过“色彩缤纷”的跑步
活动，激发青年自身活力。

据悉，平板支撑进校园的活动是
5月2日在徐汇滨江进行的“五四”千
人平板支撑项目的延续，随后几日还
将陆续进入上海其他高校。

上海市第二届市民运动会举行

三百余名大学生参与平板支撑

青年报记者 周胜洁

本报讯 小区乱停车，户外晾晒，
社区活动少，社区问题总是繁多、零
碎。近日，中远两湾城社区里出现了
一群“湾豆”，有退休人员，也有学校
团员，老中青组成了社区互助组织

“湾豆群”，并自发开展了首次活
动——以清洁小区道路为主的“绿口
袋”行动。

社区治理需要更多社会力量参
与，宜川路街道社区基金会引入上海
百益社区服务中心这一社会组织，

“湾豆群”就在社区基金会、社会组
织、居委等各方协作下诞生了。

湾豆行动吸引年轻父母及孩子
近日，普陀中远两湾城四期中心

花园内，两位穿着“豌豆装”的“湾豆”
特别显眼，作为普陀区“同心家园”建
设实践项目，中远两湾城“湾豆群”成
立了。湾豆群是什么？这是一个社
区互助组织。那湾豆是什么？湾豆
是一位位社区志愿者，他们以“建设
邻居们心中的最美社区”为己任，将
成为新时代社区发展理念的推动者，
社区的事情，居民自己来想方案解决
问题。

据悉，目前的“湾豆”来源于社区
党员、青少年团员、业委会和平安志
愿服务队。湾豆们依据规则组织成
了湾豆群。方阿姨如今是一名“湾
豆”，早在2007年她就搬进了中远两
湾城，被左邻右舍的群租现象困扰
过，为了解决群租等社区问题，第二
年方阿姨就成为了楼组长。

在小区筹建业委会过程中，方阿姨
也参与了不少。对于社区治理、社区活
动，她可谓是经验丰富。方阿姨在历次
活动中也发现，参与者多数是像她一样
的退休人员，甚少看到青年参与。

这次成立“湾豆群”，方阿姨看到
不少小区白领、在校学生的身影。在
开展第一次活动“绿口袋”行动时 ，当
湾豆们兵分两路沿着小区的主干道捡
拾道路旁、草丛中遗留的垃圾，让小区
环境更整洁时，看到有小学生在家长
的带领下参与活动，当场小区里有两
位家长带着孩子报了名，“我觉得湾豆
群的成立就是为解决居民的根本问题
的，现在有了中青年加入，发动全员参

与，这样同心协力会让小区变得更美
好。”方阿姨如此说道。

群名来源于社区90后青年
湾豆群在中远两湾城第四居委会

试点，成立得到了百益社区服务中心的
辅助，这是宜川路街道社区基金会引入
的一家社会组织，在做社区自治“陪伴
式”服务方面有着五六年的经验。

成立“湾豆群”是基于社区的需
要。中远两湾城第四居委会党总支
书记袁雄说，小区开展活动一直面临
着两方面的瓶颈，第一是社区活动的
参与率永远维持在10%-15%，难以突
破。第二参与活动的人群集中在60
岁以上，想要找到一个青年更是难上
加难。“如何扩大社区志愿者队伍”是
居委会想要突破的。

扩大队伍就要吸引青年加入，统
一安排不同年龄层的志愿者，百益社
区服务中心按照社区需要，开始制定
专业方案，负责人冯老师说，社群要
活跃需要多元参与，吸引青年需要有
个响亮有趣的名字。

“湾豆”这一名字来源于小区90
后青年，袁雄说，当时花了半个月的
时间起名字，也想过“两湾之星”等名
字，最终“湾豆”得到了多数参与者的
喜爱。名字由参与者定，冯老师所在
的社会组织就帮助湾豆群做角色定
位。据介绍，湾豆群在与居委会进行
合作时，可以根据实际需要向居委会
提出需求、并在社区党总支和居委会
的组织和邀请下参与议题讨论，居委
也要对需求进行回应。在与业委会
合作时，倡导湾豆担当“业主召集
人”，协助业委会提高工作能效和居
民参与度，业委会向湾豆群征集有关
物业公司、公共维修基金使用的意见
和建议，增加参与度。

为了帮助湾豆群成长，袁雄透露，
就在今年10月将召开第一次“湾豆
群”大会，并选举“湾豆群”理事会，产
生两名理事长，“为了弥补不同年龄层
之间由于代沟产生的问题，两名理事
长一老一少，相互补充。”袁雄说道。

“如果说居委会是社区治理中心
的话，那将来湾豆群这一社区互助组
织就该发展成社区参与中心，两者相
互协作，共同打造一个和谐的社区。”
冯老师表示。

开展“绿口袋”行动 担当业主召集人

社区“湾豆群”出现青年白领身影

青年报记者 刘昕璐

本报讯“去年院里推出了‘音才
辈出’计划，专门为年轻优秀教师提
供了一个好平台。讲真，我们这些中
年教师看着实在有点‘眼馋’，心想什
么时候阳光能照耀在我们这群教师
身上。我们渴望能有助推剂，希望能
有一个平台让我们展示，让我们成
名。今年，阳光果然就来了。”上海音
乐学院民乐系副教授汝艺开心地说
道。青年报记者昨天获悉，从“音才
助飞”，“音才辈出”到“双馨双成”再
到“高峰高原”，数个无缝对接式的计
划接二连三地推出，正有效地涵盖了
学院人才培养的方方面面。这不仅
使学校收获了一个个“赞”，更是为上
海音乐学院长期建设做出了战略性
重大的布局。

上海音乐学院于去年启动了首
批针对40周岁以下的上海音乐学院
青年教师“音才辈出”计划，这一计划

的实施，引得汝艺等老师一度“羡慕
嫉妒恨”。今年阳光果然来了。汝艺
口中的这个“好平台”指的是针对41
到55周岁、副高级以上职称的教师
而推出的“双馨双成”高水平师资培
养计划。每年遴选在创作、表演、理
论和现代科技融合等方面有所建树、
德艺双馨的骨干教师，为其搭建发展
平台，创造成名成家的条件，用三年
的时间，重点培养一批学科建设的带
头人及梯队成员。

与此同时，上音的人才培养计划
还正在伸长前方触角。为了帮助更
多学生实现艺术家的梦想，该校今年
起推出“音才助飞”计划。在附中、
本、硕、博学生中，每年遴选50名左
右的个人或团队，在创作、科研、艺术
实践、创新创业等方面有发展潜力的
特别优秀学生，重点培养、扶持，拓宽
培养路径、搭建发展平台，目前共评
审出 50 个计划，资助资金达到 103
万元。

上音推“音才助飞”人才激励计划

上海代表团在本届DI全球赛再
创佳绩。上海师专附小斩获三项大
奖——“伪装大师”项目小学组冠军、
即时挑战第一名和“文艺复兴”奖；大
同中学也收获两个奖杯——即时挑
战第一名和“达芬奇”奖，同时还获得
“音乐混搭”项目高中组第六名，真新
小学和海南中学则分别获得“伪装大

师”项目小学组第二名和“音乐混搭”
项目初中组第二名；此外上海师范大
学附属卢湾实验小学和立达中学也
分别取得“音乐混搭”项目小学组、初
中组第七名的好成绩。

昨天，上海DI代表团载誉而归，
在机场受到热烈欢迎。

青年报特派记者 常鑫 摄影报道
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